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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und
Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/19688
vom 10.07.2024
über XXL-Trams sinnvoll einsetzen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft zum Teil Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener
Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort
bemüht und hat daher die Berliner Verkehrsbetriebe AöR (BVG) um Stellungnahme gebeten,
die bei der nachfolgenden Beantwortung berücksichtigt ist.

Frage 1:

Für welchen Zeitpunkt ist der erste reguläre Einsatz der sogenannten Urbanliner der BVG geplant?

Antwort zu 1:

Die neuen Fahrzeuge sollen laut Angaben der BVG planmäßig ab dem 1. Quartal 2025 im
Fahrgastbetrieb eingesetzt werden

Frage 2:

Auf welcher Streckenführung (einschl. Anfangs- und Endpunkt) ist der Einsatz in Hohenschönhausen vorgesehen?
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Antwort zu 2:

Der Einsatz erfolgt nach Angaben der BVG auf der Strecke der M4 (Falkenberg bzw. Zingster
Straße bis S Hackescher Markt).

Frage 3:

Ist bereits geplant, weitere Urbanliner zukünftig einzusetzen? Wenn ja, auf welchen Strecken in Hohenschönhausen
und ab welchem Datum?

Antwort zu 3:

Hierzu finden aktuell Abstimmungen auf der Grundlage der steigenden Fahrgastzahlen bei der
Straßenbahn und der Fahrgastprognose für die nächsten Jahre statt. Dabei werden auch
fahrgaststarke Linien in Hohenschönhausen, wie die M5 und M6, mitbetrachtet.

Berlin, den 18.07.2024

In Vertretung

Johannes Wieczorek
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


